
Protokoll der Sitzung des Elternbeirats St. Franziskus Gymnasium und Realschule am 27. Juni 

2016 

Beginn: 19:00  Ende: 21:30 

Anwesend: siehe Anhang 

Die Tagesordnung wurde durch den Vorsitzenden Herrn Becht rechtzeitig versandt. 

Protokollführer: Werner Thiel 

 

TOP 0: Freundeskreis 

Herr Michael Will, der Vorsitzende des Freundeskreises stellt sich und den Freundeskreis (751 

Mitglieder) vor. Die Aufgaben umfassen im Wesentlichen die finanzielle Unterstützung der 

Schule in allen Bereichen, die durch den Etat nicht gedeckt sind. Herr Will bittet, den 

Freundeskreis in der Elternschaft bekannt zu machen und um neue Mitglieder zu werben. 

 

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 25.04.2016 

Annahme: einstimmig. 

Der Vorsitzende Hr. Becht schlägt vor, dass die Protokolle zukünftig auf der Website der 

Schule veröffentlicht werden sollen und das dies auch rückwirkend für alle Protokolle 

dieser Legislaturperiode des SEB gelten soll. Der Vorschlag wurde bei drei Enthaltungen 

angenommen. 

 

TOP 3: Bericht der Schulleitung (Gymnasium und Realschule) 

• Sr. Wiltrud und Frau Kohlmeyer-Gehm berichten von der Dienstbesprechung am 21. 

Juni. Es sieht derzeit so aus, dass es im Schuljahr 2016/17 wohl nur sehr wenig 

strukturellen Unterrichtsausfall geben wird. Dieser ist im Wesentlichen beschränkt auf 

die Fächer Sport (Hallensituation) und BK. Trotzdem ist das Stundendeputat sehr 

knapp. Die Versorgung des Förderunterrichts ist noch nicht gesichert.  

  



• Sr. Wiltrud bietet an, die Stundenberechnung öffentlich zu machen. 

• Es wurde beschlossen, die Konzepte zur Schulentwicklung zu überprüfen und wenn 

nötig zu verändern. Hierzu werden fünf Arbeitsgruppen eingesetzt. Unterarbeits-

gruppen werden sich auch mit Fragen der sexuellen Gewalt und des Mobbings 

beschäftigen. 

• Die Schule war erfolgreich im Wettbewerb „Medienkompetenz macht Schule“. Mit 

den eingeworbenen 25.000,- € sollen 18 Laptops und drei Smartboards beschafft 

werden. 

• Die Schule beteiligt sich am Wettbewerb „Schule ohne Rassismus“. Hierfür müssen 

mindestens 70% der Schulmitglieder (Lehrerinnen/Lehrer, Angestellte, Schülerinnen) 

hinter dem Antrag stehen. Die entsprechenden Unterschriftslisten liegen derzeit aus. 

Des Weiteren muss mindestens ein Projekt gegen Diskriminierung pro Jahr an der 

Schule durchgeführt werden. Die Schule konnte Miriam Welte, eine ehemalige 

Schülerin, als Patin für den Antrag gewinnen. 

• Frau Stephani wird zum Schuljahresende in den Ruhestand verabschiedet. Ihre 

Konrektorenstelle wird frühestens im übernächsten Schuljahr wieder besetzt. 

• Am 7.7. findet ab 9:00 Uhr die Verabschiedung der Realschülerinnen statt. Zu diesem 

Anlass werden Buchpreise übergeben. 

 

TOP 4: Bericht des Vorsitzenden 

• Herr Becht berichtet über die Einladung der ADD zur Wahl der Regional- und Landes-

elternbeiräte. Herr Becht wurde zum Stellvertreter im Regionalelternbeirat gewählt. 

• Hrr Becht weist auf die Ausschreibung des „Dt. Fachverbandes Highschool“ hin, der 

mehrere Stipendien für Auslandsaufenthalte von Schülerinnen und Schülern vergibt.  

 

TOP 5: Organisation des Schulfestes am 9.7. / Schulkonzert 

• Der SEB wird von 11-14 Uhr Flammkuchen (klassisch und vegetarisch) anbieten, 

ebenso einige Getränke. Ein Teil der Helfer wird sich bereits am Vorabend um 17:00 

Uhr zum Aufbau einfinden. Es wird gebeten, dass die Helfer am Samstag ab etwa 9:00 

Uhr zur Verfügung stehen.  

• Am 13.7. findet das traditionelle Schulkonzert, diesmal im Schulgebäude statt. Der SEB 

wird dies durch einen Getränkeverkauf unterstützen. 



TOP 6: Verschiedenes 

Frau Jung wird aus dem SEB für die Realschule ausscheiden, weil Ihre Tochter die Schule 

abschließt. Ein/e Vertreter/in wird nachrücken. 

 

TOP 7: Terminplanung 

Die nächste SEB-Sitzung wird am 12.9. um 19:00 in BE06 stattfinden. 

 

 


